

équipage



Journal interne - Mairie de Perros-Guirec - **Mai 2024**

NOUVEAUTÉ



Le trombinoscope est consultable sur internet !

Nouveauté, votre outil est maintenant accessible sur internet dans l'équipage au lien suivant :

<https://www.perros-guirec.com/ville/vie-quotidienne/equipage/mairie-trombinoscope>

Le mot de passe est le même que celui de l'Équipage.

Avantages : vous pouvez accéder au trombinoscope à partir de votre smartphone aussi bien que sur tablette ou votre ordinateur de bureau. Et il sera mis à jour bien plus régulièrement.

Nous attendons vos remarques et propositions à l'adresse equipage@perros-guirec.com.

FORMATION

Des formations SST en septembre et octobre

Les Ressources Humaines ont programmé de nouvelles dates de formations de sauveteurs secouristes du travail (SST) pour l'année 2024.

Deux formations initiales (deux jours de formation) se dérouleront :

- Les 10 et 12 septembre 2024
- Les 08 et 10 octobre 2024

Trois formations de renouvellement (une journée de formation) se dérouleront aussi :

- Le 24 septembre 2024
- Le 26 septembre 2024
- Le 09 octobre 2024

Les formations seront animées par Yvon Le Cunuder, moniteur SST.

Le nombre de places étant limité, les premiers à se manifester seront les premiers inscrits !



La ludothèque, le jeu à tous les âges

Depuis septembre 2023, Angélique GUYOMARD et Valentine ODILE ont pris la suite d'Hélène ENGEL pour s'occuper de la ludothèque, gestion et accueil.



De droite à gauche, Valentine ODILE, Angélique GUYOMARD et Valentin COURTEAU

Vendredi après-midi, à la sortie des écoles, c'est le coup de feu à la ludothèque. Les enfants jouent ou viennent choisir des jeux pour un prêt, accompagnés de leurs parents. Le succès est probant. Mais ce n'est qu'une partie des activités de l'équipe de la ludothèque. Des plus petits jusqu'à leurs grands-parents, la ludothèque propose aux Perrosiens, de tous les âges, le plaisir de jouer.

Certains vendredis matin, en partenariat avec la crèche, les tout petits viennent à la ludothèque. Un rendez-vous qui les familiarise avec le lieu, les jeux et le plaisir de découvrir les activités en groupe.

Les jeudis midi, la ludothèque se déplace avec sa valise de jeux au collège « Les Sept-îles ». Des jeux qui voyagent aussi vers l'Espace jeunesse à Kerabram et au petit foyer du Granitpark. Les jeux sont partout.

L'été, les grands jeux des Estivales font partie du décor perrosien. Devant la Rotonde à Trestraou ou sur le parvis de l'église Saint-Jacques, ces jeux de société en bois sont très populaires auprès des familles.

Valentine et Angélique sont constamment au contact des joueurs. Elles connaissent maintenant bien mieux leurs goûts, les jeux à la mode et les classiques toujours populaires. Avec des envies d'améliorations : « **On voudrait aussi intéresser les jeunes adultes, les plus de 16 ans.** » Le projet est en réflexion.

Valentin COURTEAU, service civique, passionné de jeux

En avril 2024, Valentin a rejoint l'équipe de la ludothèque pour un service civique qui continue jusqu'à la fin du mois d'août. Passionné de jeux, mais aussi de littérature, après deux années d'un Master lettres, ce jeune Briochin a fait le choix d'abandonner l'enseignement.

Bénévole ou organisateur d'événements ludiques (Rennes en jeux, A-Rennes des jeux) il amène ses goûts et ses compétences. Et il apprend à connaître le fonctionnement d'une ludothèque « **J'aide à réparer les jeux abimés lors des prêts. Je travaille sur les emprunts, les statistiques, la mise en place de la gestion numérique de la ludothèque.** »

Après son service civique, Valentin va reprendre les études. « **J'ai plusieurs possibilités : une Licence Professionnelle pour devenir bibliothécaire ou travailler dans une ludothèque.** » Entre ses passions, le service civique à Perros-Guirec guide maintenant Valentin sur la bonne voie.



Maxence MAUX-MICHIELS - Service civique

Maxence a intégré le service Jeunesse, Vie Scolaire et Sport (JVSS) pour un service civique en février 2024. Un poste partagé en deux objectifs. Pendant la période scolaire, le jeune homme aide les enseignants de l'école du centre-ville. « **Cela correspond à un travail d'ATSEM** », explique Maxence. Pendant les vacances scolaires, Maxence intègre le centre de loisirs et assiste les animateurs sur leurs missions.

Ce service civique lui permet de mieux définir ses choix professionnels. Passionné de tennis, formateur en club depuis l'âge de 15 ans, il a dû quitter le sport après une opération de la cheville. Il s'est ensuite tourné vers le métier d'animateur social.

À la suite du service civique en août, Maxence MAUX-MICHIEL espère un changement complet, apprendre le métier d'acteur à l'école du Centre des Arts à Paris.